



# EURORAIL – GEUDERTHEIM

## Toutes les manières d'aimer les trains d'hier et d'aujourd'hui

Siège : 116 rue du Général de Gaulle, Le Waldeck, 67170 GEUDERTHEIM

Retrouvez-nous sur notre site : [www.association-eurorail.fr](http://www.association-eurorail.fr)

Contacts : Émile WARESHAGIN, 72 rue de la République, 67720 HOERDT. Tél : 06 32 36 85 33 Courriel : [emile.warshagin@free.fr](mailto:emile.warshagin@free.fr)



Génial, pour une fois, je peux moi aussi profiter de ma soirée du 24 décembre !  
Ces petits chanceux du Club Eurorail – Geudertheim ont pu recevoir les cadeaux qu'ils avaient commandés bien avant la soirée du réveillon de Noël.  
Je l'avoue volontiers, sur ce coup-là, je n'ai pas été impartial et je me suis permis quelques entorses à la règle, car moi aussi je suis passionné par le modélisme ferroviaire et à tout ce qui se rapporte aux trains.

Oui, chers Amis, des cadeaux nous nous en sommes offerts au cours des six derniers mois.

Ce fut en premier la station numérique Z21 Noire de Roco.

Suivi par l'achat de l'ordinateur MSI katanaGF76 12SC-69FR Dragon Station.

Les adeptes du réseau Ho.m sont allés faire quelques achats de matériel roulant chez Madame NEU, qui proposait de vendre de belles pièces.

L'échelle Ho a suivi cette même démarche et s'est octroyée là aussi de beaux modèles.

Une antenne permettant une bonne réception internet et Wi-Fi a été installée dans notre local.

Le dernier jouet fut l'achat du simulateur de conduite et chacun pourra se mettre à ses commandes.

Tous ces investissements viennent enrichir le patrimoine de notre Club et ne pourront que donner une nouvelle impulsion dans nos projets déjà en cours.

Je pense que nous venons de nous munir des outils attractifs pour que chaque membre puisse prendre plaisir à retrouver ses Amis, lors de nos diverses rencontres.

Enfin, le plus beau des cadeaux, l'arrivée parmi nous du jeune Gaétan, passionné comme nous par le modélisme et sans oublier l'intérêt de Pascal et Thierry pour notre Club.

Avant de m'assoupir dans mon hamac, il est temps pour moi de vous souhaiter de passer de très belles fêtes.

Rêvons aux jours à venir où nous espérons pouvoir nous retrouver, entourés de tous ceux qui nous sont chers, dans l'ambiance douce et feutrée des fêtes de fin d'année.

Que cette période vous garde en parfaite santé.

Que notre plus beau cadeau soit la « Paix » retrouvée sur tous les continents.

Que l'esprit de Solidarité et de Partage soit la règle générale entre toutes les nations et toutes les générations.

Très belles Fêtes de Noël à toutes et à tous.

Émile